

19. Januar 2015

Deutsche Welle interviewt Guido Lenné zu BGH-Verfahren

Ende letzter Woche veröffentlichte die „Deutsche Welle“ ein Interview mit Guido Lenné, Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht.

Die „Deutsche Welle“ ist der staatliche Auslandsrundfunk Deutschlands, der in über 30 Sprachen sendet und neben Fernsehen und Radio auch eine Online-Zeitung bietet.

Im Interview erläutert Rechtsanwalt Lenné einen unserer aktuellen Fälle, bei dem deutsche Investoren gegen Argentinien klagen. Ende Februar wird vor dem Bundesgerichtshof verhandelt. Wie Guido Lenné die Chancen beurteilt und welche möglichen Folgen dieser Prozess haben könnte, lesen Sie unter diesem [Link](#).

[Guido Lenné](#)

Rechtsanwalt aus der Anwaltskanzlei Lenné.

Rechtsanwalt Lenné ist auch Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht.

Wir helfen Ihnen gerne! [Kontaktieren](#) Sie uns. Oder vereinbaren Sie [hier online einen Termin](#) für eine telefonische kostenfreie Erstberatung.

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [WhatsApp](#)
- [E-mail](#)

[Zurück](#)